
Gottesdienst 5. August 2018
Herzlich willkommen
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1. Ist das Wohlfühlen etwa eine Sünde?

2. Die Züchtigung bewirkt kein Wohlfühlen sondern Traurigkeit.

3. Der wahre Frieden kommt erst nach der Züchtigung.

4. Was tust Du, wenn Verfehlungen Deinen Bruder ereilen?

5. Ohne diese Heiligung wird niemand ins Vaterhaus kommen.

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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1. Ist das Wohlfühlen etwa eine Sünde?
– Den Begriff „Wohlfühlen“ könnte man mit „Frieden und Freude“ haben, definieren.

– Ein Frieden und eine Freude, die die Welt gibt sind eine Sünde, weil sie die 
Gläubigen von Gott wegbringen und somit nicht von Dauer sind; und 
schlussendlich ins Verderben führen.

– Warum? Weil wir dann von unseren Umständen abhängig sind und nicht von Gott!

– Eine Botschaft, die nur „an der Oberfläche kratzt“ bewirkt keine Umkehr und keine 
Heiligung …

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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1. Ist das Wohlfühlen etwa eine Sünde?
– Das Wort Gottes ist für unsere „Alte Natur“ immer herausfordernd:

✓Hebr 4,12 "Denn das Wort Gottes ist lebendig und kräftig und schärfer als jedes zweischneidige 
Schwert und dringt durch, bis es scheidet Seele und Geist, auch Mark und Bein, und ist ein Richter der 
Gedanken und Sinne des Herzens.„

– Dagegen steht unsere Rebellion und unsere Weigerung, uns etwas sagen zu lassen:
✓ 2 Tim 4,2. „Predige das Wort, stehe bereit zu gelegener und ungelegener Zeit; überführe, weise 

zurecht, ermahne mit aller Langmut und Lehre!
✓ 3. Denn es wird eine Zeit sein, da sie die gesunde Lehre nicht ertragen, sondern nach ihren eigenen 

Begierden sich selbst Lehrer aufhäufen werden, weil es ihnen in den Ohren kitzelt.“

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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1. Ist das Wohlfühlen etwa eine Sünde?
– Der ewige Widerstand der "Alten Natur" des Menschen gegen das Wort Gottes

✓ Jes 30,10-11 „Wir wollen die Wahrheit gar nicht hören', wehren sie ab. 'Prophezeit uns lieber, 
was uns gefällt. Lasst uns in schönen Trugbildern leben, täuscht uns ruhig. Biegt doch die 
Wahrheit ein wenig zurecht! Nur lasst uns endlich in Ruhe, verschont uns mit diesem heiligen 
Gott Israels.“

– Und warum ist das so?
✓Röm 8,7. „weil die Gesinnung des Fleisches Feindschaft gegen Gott ist, denn sie ist dem Gesetz 

Gottes nicht untertan, denn sie kann das auch nicht.“

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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1. Ist das Wohlfühlen etwa eine Sünde?
– Verstehen wir in diesem Zusammenhang, was das Wort Gottes meint:

✓Spr 27,5 „Offene Zurechtweisung ist besser als Liebe, die verborgen bleibt.

✓6 Die Schläge des Freundes meinen es gut; aber die Küsse des Hassers sind trügerisch.“

– Je mehr wir jemanden lieben, umso mehr sind wir bereit, ihm die Wahrheit zu 
sagen. 

– Klar, die Wahrheit des Wortes Gottes (die einzige Wahrheit in dieser Welt) wird 
uns immer herausfordern …

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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1. Ist das Wohlfühlen etwa eine Sünde?
– Aber nur diese Wahrheit wird uns den rechten Weg in unsere „Himmlische Herrlichkeit“ 

weisen.

– Wer die ihm anvertrauten Menschen nicht liebt, wird ihnen das sagen, was ihre alte, 
verdorbene Natur gerne hört, und wird sie damit dem Verderben ausliefern.

– Und das wirklich Schlimme daran ist, dass diese verführten Menschen diese grausame 
Verführung noch als angenehm empfinden, glauben, dass sie dort „in Liebe eingebettet“ 
sind und lieber dorthin gehen, als an den Ort, an dem sie in wirklicher Liebe Korrektur aus 
dem Wort Gottes empfangen, um auf ewig gerettet zu werden.

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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2. Die Züchtigung bewirkt kein Wohlfühlen sondern Traurigkeit.
– Das Wort Gottes richtet uns, damit wir nicht mit der Welt gerichtet werden. 

✓ Heb 12,11 „Alle Züchtigung aber scheint uns für den Augenblick nicht zur Freude, sondern zur 
Traurigkeit zu dienen; danach aber gibt sie eine friedsame Frucht der Gerechtigkeit denen, die 
durch sie geübt sind.“

– Dieser Prozess bewirkt kein Wohlfühlen sondern ein Gefühl der Traurigkeit, damit 
Früchte hervorkommen können. 

– Das Kind Gottes fühlt die Schläge, aber es kennt die Hand, die sie austeilt. 

– Während es sie erduldet, blickt es auf das gesegnete Ergebnis dieser Züchtigung. 

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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2. Die Züchtigung bewirkt kein Wohlfühlen sondern Traurigkeit.
– Wenn wir bereit sind, aus Liebe unseren Eigenwillen aufzugeben und wir erfasst haben, 

dass alle Dinge zu unserem Guten mitwirken, 

– dann wird die friedsame Frucht der Gerechtigkeit, die Verwirklichung dieser Heiligkeit, 
deren wir teilhaftig gemacht sind, im Leben hervorgebracht.
✓ Hebr 12,7. „‹Was› ihr erduldet, ‹ist› zur Züchtigung: Gott behandelt euch als Söhne. Denn ist der 

ein Sohn, den der Vater nicht züchtigt?

✓ 8. Wenn ihr aber ohne Züchtigung seid, deren alle teilhaftig geworden sind, so seid ihr Bastarde 
und nicht Söhne.“

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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3. Der wahre Frieden kommt erst nach der Züchtigung.
✓ Heb 12,11-b „danach aber gibt sie eine friedsame Frucht der Gerechtigkeit denen, die durch 

sie geübt sind.“

– Die Frucht der Züchtigung ist für die, die durch sie geübt sind, ein friedsamer 
Zustand der Seele im Gehorsam gegen den Willen Gottes und in praktischer 
Absonderung für Ihn. 

– Das Gute, die Ausübung der Gerechtigkeit macht friedsam und glücklich:
✓ Jes 32,17 „Das Werk der Gerechtigkeit wird Friede sein und der Ertrag der Gerechtigkeit Ruhe 

und Sicherheit auf ewig.“ 

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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4. Was tust Du, wenn Verfehlungen Deinen Bruder ereilen?
– Ein Bruder oder eine Schwester hat dich unfreundlich angesprochen, wenig Beachtung 

geschenkt oder an Abmachungen nicht gehalten, oder sogar in Sünde gefallen etc. 
– Was tust Du dann?

✓ Ihn meiden, ihn nicht mehr lieben, schlecht über ihn reden oder vielleicht wegen ihm gar nicht mehr 
in die Gemeinde kommen?

– Genau das ist der Weg, den der Satan für die Kinder Gottes möchte. Er appelliert an ihre 
alte Natur.
✓Das sind Zeichen der erschlafften Hände und der gelähmten Knie, ein Zeichen einer Entkräftung, 

einer Schwächung der geistlichen Verfassung. 

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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4. Was tust Du, wenn Verfehlungen Deinen Bruder ereilen?
– Aber was sagt uns Gott in Seinem Wort in so einer Situation?

✓ Heb 12,12-13 „Darum »richtet wieder auf die schlaff gewordenen Hände und die erlahmten Knie: 13 und »macht 
gerade Bahnen für eure Füße«,3 damit das Lahme nicht vom Weg abkommt, sondern vielmehr geheilt wird!“ 

– Für unseren Wandel im Geist bezeichnen diese Ausdrücke ebenfalls Schwachheit und Erschlaffung, 
hervorgebracht durch Zweifel, durch Mangel an Glauben und an Vertrauen zu Gott. 

– Und gerade in dieser Situation ist die Aufgabe der „Gesunden“, den „Geschwächten“ beizustehen 
und sie zu stärken, damit sie nicht in den Abgrund gleiten sondern zur Liebe Gottes und zur Liebe 
zu seinem Wort und zu seinen Geschwister zurückfinden.

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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5. Ohne diese Heiligung wird niemand ins Vaterhaus kommen.
✓Heb 12,14-15 „Jagt nach dem Frieden mit jedermann und der Heiligung, ohne die niemand den Herrn 

sehen wird! 15 Und achtet darauf, dass nicht jemand die Gnade Gottes versäumt, dass nicht etwa 
eine bittere Wurzel aufwächst und Unheil anrichtet und viele durch diese befleckt werden.“

– Ein neues Leben durchfließt die Seele, wenn sie Gott und seine Wege uns gegenüber 
durch den Glauben ergreift. 

– Sie findet die Stärke wieder, die „gerade Bahn macht für unsere Füße“, in welcher man mit 
festem Schritt, ohne zu wanken, vorangeht. Die „gerade Bahn“ findet sich in den Wegen, 
durch die uns das Wort Gottes führt, getrennt von der Sünde, von der Welt.. 

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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5. Ohne diese Heiligung wird niemand ins Vaterhaus kommen.
– Wer so durch alle Schwierigkeiten mutig hindurchgeht und sich durch alles 

hindurch ein fröhliches Herz bewahrt, beweist dadurch, wirklich Gemeinschaft mit 
Gott zu haben. 

– Wir werden hier ermahnt, zwei Dingen nachzujagen: 
✓dem Frieden mit allen und der Heiligkeit, ohne die niemand den Herrn schauen wird. 

– Das erste betrifft insbesondere unsere Beziehungen untereinander, das zweite 
aber unsere Beziehungen zu Gott. 

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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5. Ohne diese Heiligung wird niemand ins Vaterhaus kommen.

– Wenn ich in meiner Seele die Gemeinschaft mit dem Gott des Friedens genieße, 
bin ich glücklich, 

– und diese Glückseligkeit macht es mir leicht, 

– gegenüber den anderen nachgiebig und wohlwollend zu sein, sowie Nachsicht zu 
üben.

– AMEN!

Mit Wohlfühlen ins Verderben?
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Gottesdienst 5. August 2018
Herzlich bedanken sich für Eure Teilnahme
das GJC-Team
Gottes Gnade & Friede für jeden Einzelnen…

16GJC-Gemeinde Jesu Christi | GoDi 5.August 2018 | www.neuformation.de


